
第３回学校経営協議会（CS会議）報告

日時：令和６年７月１８日(木) 午後６時から７時過ぎ
場所：花小家庭科室
内容：
１) 齋藤会長あいさつ
・CS前会長中條さんがご逝去されました。長年花小の教育活動にご尽力された中條さんの遺志を引き継い
でCSを盛り上げていきたいと思います。

２) 三坂校長あいさつ
・一学期末に実施した児童アンケートの速報値ですが、こどもたちの約90％が学校生活が楽しいと答えてく
れました。残りの10％のこどもたちにも注視し、アンケートを参考にして2学期はさらに多くのこどもたちが楽し
く学校生活を送れるように工夫していきます。
・地域の活動に参加しているのは30％でした。周知の方法など工夫していきます。

３) 学校より (副校長、教務、生活指導)
（副校長より）
・増築棟の工事の関係で地下道が8月中は封鎖されますのでご注意ください。
・給食門の南側にある桜の木が老朽化のため伐採されることになりました
（教務・生活指導より）
・6～7月はインフルエンザが流行しました。
・6月のふれあい月間で行ったアンケートでは悪口・からかい・仲間外れといった事案の回答がありました。
どんな小さなことでも先生たち大人は話を聞くよ、という姿勢を伝え、それぞれ丁寧に対応しています。
・夏休み期間はご家庭でも防災・防犯について話題にしていただき、家族のルールを確認する機会にして
頂ければと思います。

４) 令和6年度 東京都公立小中学校教員公募について(四宮副校長より)
・東京都には教員公募という制度があり、小平市では「コミュニティー・スクール教員枠」があります。
⇒CS委員からは「保護者や地域もサポート・バックアップしているよ、受け入れる私たちも体制も整えて
いるよ！というアピールができるといいですね」との意見がでました。

５) 花小プロジェクトについて ⇒裏面で報告いたします

６) 事務連絡
・次回CS会議は9月14日(土)13:30～14：30で開催します。

～保護者と地域と学校で、こどもを育てる～

令和６年度

CS(コミュニティースクール)とは？

CSとは、学校経営協議会を設置した学校のこ
とです。学校経営協議会とは、こどもの周りにい
る地域の大人が互いに協力し合って、自分のま
ちのこどもたちを守り、育てようとするための仕組
みです。CSの目的は、保護者や地域住民の学
校経営への参画と連携をすすめ、地域に開かれ
た学校づくり、地域に支えられた学校づくりをして
いくことです。
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「もっと地域を好きになる！」
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◆花小CS 「交通安全プロジェクト」 の報告

・「交通安全ポスター」ですが花小学区の自治会掲示板を
中心に掲示していただくことになりました。
・こどもたちの交通安全ルールの認識が低いと感じる場面が
あります。親子で参加できる合同の講習会を警察に協力し
ていただいて開催できるといいですね。

【園芸ボランティアより】
私たち園芸ボランティアは田んぼだけでなく学校菜
園の手入や校内美化などの活動を毎週土曜日の
午前中に行っています。
興味のある方は chinfurudou@ezweb.ne.jp 
深川宛まで気軽に連絡してください。

◆花小CS 「健全育成プロジェクト」 の報告

・「田植えプロジェクト」の経過報告です。
6月に田植えをした稲たちが無事に出穂しました♪10月中に稲刈りを検討中です。

今年の花小プロジェクトですが細分化
せずにCS委員全員で取り組むことにな
りました。
また今回の会議では関心度が高い
「防災」について話をしました。
具体的には地震発生時に花小の図
書室の本が落下しないように落下防
止テープを活用してはどうか、という意
見が出ました。
また9月14日(土)の学校公開ではCS
会長の齋藤さんが2年生対象に防災
の講演を行う予定です。
市内の小学校のCS活動なども参考に
して、花小CSならではの活動ができる
ようにしていきたいと思います。
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